

カメラレポート

CAMERA REPORT

このコーナーでは、地域や学校で行われるイベント行事などを紹介します。皆さんの身近で行われている楽しい催しなどありましたら、企画課広報統計係（☎52-2115）までお知らせください。

第5次総合計画
審議会へ諮問

本部町親善交流団来町

新しい「からまつ園」
施設完成

カメラレポート

発信@みなくる

子育て支援センター
だより



南国本部町へ雪をプレゼント（2月13日）

沖縄県本部町の上本部小学校と友好の証を交わしている幾寅小学校で、上本部小学校の児童に雪に触れてもらおうと、5年生23名が学校前に積もった新雪をスコップなどで発泡スチロールの箱24個に詰め、上本部小学校へ贈りました。

また、雪と合わせて、5年生で先月1月31日の交流事業の感想や今年夏の交流事業での再会を楽しみにしていることなど、全員がそれぞれの思いを書いた上本部小学校5年生へのメッセージカードを作成し送りました。



2月15日、上本部小学校では本年度の親善交流事業で来町した児童による感想発表が全校児童の前で行われました。その後、届けられた雪は早速開封され、各学年に分かれて雪だるまなどを

作りながら雪に触れ、児童の皆さんはその感触に大変感激していたようです。



がんばれ！カーリング部（2月16日）

南富良野高等学校カーリング部（男子）が2月23日から26日までの日程で青森市において開催される「第7回全国高等学校カーリング選手権大会」に出場することとなり、このほど役場を表敬訪問しました。

出迎えた大宮副町長に、佐々木優作主将（2年生）は「メンバーが1・2年生で試合経験の少ないチームですが、全ての試合において全力を尽くします」と力づよく挨拶し、大宮副町長から「南富良野高校の代表として頑張ってください」とエールが送られました。



ボールに集中・熱気あふれる（2月19日）

町教育委員会が主催する「第30回町民ミニバレーボール大会」が町民体育館で開催されました。

大会には、町内の各地区の愛好者や職場などから12チーム79名が参加し、4ブロックに分かれた予選と各ブロック上位2チームによる決勝トーナメントが行われ、熱戦が繰り広げられました。

- 試合結果
- 優勝 ワンハート（幾寅）
- 準優勝 アラ・フォープラス（幾寅）
- 第3位 しもきんぼーるず1（下金山）



ありがとう！ 高校生除雪ボランティア（2月3日）

南富良野高等学校（高橋豪校長）の3年生が、今年も幾寅地区の独り暮らしのお年寄りの住宅を訪問し、軒下のベランダ周辺などの除雪を行いました。

3年生15名が3グループに分かれ、スコップなどを持参し、屋根から落ちた雪や氷を割りながら作業をすすめていました。

3年生は卒業前の最後のボランティア活動となることから、丁寧に気持ちを込め、半そで姿になりながら懸命に除雪しました。

ちびっ子レーサーが旗門へ挑戦 （2月11日）

南富良野スキー連盟（新田信一会長）が主催する第31回かなやま湖畔ジュニア・ジャイアントスラローム競技大会が国設南ふらのスキー場で行われました。

この大会は、小学生と幼児を対象に毎年開催されており、今年は地元や富良野沿線、日高などから66名の選手が出場しました。

各選手の皆さんは、雪煙を上げながら、旗門へ果敢に挑戦し、各学年男女別に分かれタイムを競いました。

コースサイドやゴール付近には父母や少年団関係者など多くの皆さんがつめかけ、選手の滑走に熱い応援を送っていました。

- 町内出場選手入賞者
- ・1年生男子組 第3位 今野 遙也 選手
- ・3年生男子組 優勝 辻澤 皓生 選手
- ・3年生女子組 優勝 安西 百々子 選手

上手に滑れたよ！ちびっこ スキー教室（1月28日・2月4日）

町社会福祉協議会が主催する「ちびっ子スキー教室」が国設南ふらのスキー場で行われました。この教室は子育て支援事業の一環で、就学間近の幼児を対象に毎年実施されています。

今年は14名の幼児が参加し、ボランティアの町スキー連盟やスキー指導員協議会の皆さんがマンツーマンで指導にあたり、父母らはわが子の上達に歓声をあげていました。



- ・5年生男子組 第2位 上坂 淳 選手
- ・5年生男子組 第3位 辻澤 悠斗 選手

防犯と交通安全の
住民集会

かなやま湖水上ばかんす
学校だより

企業地域貢献活動
学校だより

カメラレポート

こんにちは保健師です

住宅用分譲地購入者募集